

5月27日

2022年
(令和4年)

金曜日
第20057号(日刊)
土、日曜・祝日は休刊

鉄鋼新聞

Japan Metal Daily



挨拶する益田理事長

山口県鉄構工業組合が総会 理事長、副理事長とも再任

山口県鉄構工業組合
(理事長・益田和男マ

スダ鉄工社長、組合員
・38社)は19日、山口

県の山口グランドホテ
ルで第48回通常総会を

対面式で開催、会員28

人が出席した。役員改
選で理事長、副理事長

を再任した。新型コロ
ナ感染防止の観点から

規模を縮小しての懇親

会も開いた。

冒頭に益田理事長は
業界諸課題を挙げなが
ら「久方ぶりの顔合わ
せは、やはり皆さん良
いとおっしゃる。コロ

ナ禍であるが対面形式
で交流を増やし最新情
報を組合員で共有した

い。価格高騰が継続し
ており、十分注意
してほしい。正確
な相場を共有し、
知恵を出し合って

た。続いての青年部主
催の懇親会ではビンゴ
大会で盛り上がった。

対策として、乙世代へ
の就職アプローチに触
れ新3Kに「カッコイ
イ」を加えた新4Kに
よる若者世代への訴求
が必要とした。

総会では、今年度の
重点項目として、組合
員企業の盤石な経営基
盤の確立・人材育成・

品質管理体制の強化を
挙げた。組合功労者表
彰として理事6年を務
めた川口鉄工所の川口
和憲社長が表彰を受け
た。続いての青年部主
催の懇親会ではビンゴ
大会で盛り上がった。